

# [Opinión] "Salud de niños migrantes" en el Día de la eliminación de la discriminación racial

Un 12% de niños migrantes entre 0-14 años no tendrían ninguna previsión de salud.

Por Corresponsales ... 21 de Marzo, 2017 17:03  
 2 Lecturas [Comentar](#)

**Por Báltica Cabieles**  
**Investigadora**  
**Programa Estudios Sociales en Salud**  
**Universidad del Desarrollo**



A propósito del día de la eliminación de la discriminación racial -este 21 de marzo-, un grupo creciente en nuestro país corresponde a migrantes internacionales. Acercándose al 3% de la población total en Chile, se estima esta comunidad en torno a las 550.000 personas.

Según estimaciones de la encuesta CASEN 2013, existirían en Chile alrededor de 64.000 niños migrantes entre 0-18 años, en contraste con cerca de 4,5 millones de niños chilenos en el mismo rango de edad. Según esta encuesta, un 12% de niños migrantes entre 0-14 años no tendrían ninguna previsión de salud (versus 1,2% en niños chilenos) y habría una mayor proporción de niños de 15-18 años que se retiran del sistema educacional (19,5% en niños migrantes versus 13,1% en niños chilenos); la principal razón reportada por padres cuidadores de estos niños es que deben salir a trabajar.

Según datos de egresos hospitalarios del 2012, llama la atención la mayor proporción de egresos en menores de un año y hasta los seis años por accidentes, traumatismos y causa externa, que son posiblemente prevenibles si se modifican condiciones del hogar y del cuidado de los mismos.

En conocimiento de esta evidencia, es urgente dar prioridad a una política de migrantes, y en particular a una política de salud de migrantes, que visibilice y resuelva los desafíos de vida y salud de esta población, en conciencia de la protección de vida de los niños que habitan nuestro territorio, incluyendo nuestros niños migrantes.

**Etiquetas**  
 Día de, día internacional, Día internacional de la eliminación de la discriminación racial, Discriminación racial, inmigrantes, Migrantes

[Twitter](#) [Me gusta 2](#) [Compartir 2](#)

**¿SABES SI TIENES EXCESOS EN TU SAPRE?**

Los comentarios publicados son de exclusiva responsabilidad de los ciudadanos que los emiten (con nombre, sin pseudónimos). Cualquier opinión que contenga insultos, injurias y/o calumnias no pasará el filtro de moderación.

Comentarios en Facebook  
 0 comentarios Ordenar por **Más antiguos**

Agregar un comentario...

**Agregar Comentario**

Su nombre:

Correo electrónico:

El contenido de este campo se mantiene privado y no se mostrará públicamente.

Aquí podría estar su imagen, para registrarse, haga [clic aquí](#).

Página principal:

Comentario:

Ruta:

CAPTCHA  
 Queremos saber si eres una persona y no un robot, por eso responde este siguiente formulario.

El Magallanews  
 Me gusta esta

Sé el primero de tus amigos a te gusta esto.

Ser un

**CÁMBIATE aquí**

- Noticias Relacionadas**
- Hijas e hijos de migrantes nacidos en Chile están en riesgo de apatridia
  - Hacia una política migratoria con enfoque social y derechos humanos
  - Día Internacional del Migrante: Con el apoyo adecuado, pueden contribuir al progreso de la sociedad
  - Hacia una política migratoria con enfoque social y derechos humanos
  - Arteterapia para niños del Cesfam 18 de Septiembre

Banco de Chile - Alianza Bri...

Playback isn't supported on this device.

**CÁMBIATE aquí**

El Magallanews TV

**PERMISO DE CIRCULACION**  
 PARA RENOVAR DEBES ESTAR SIN MULTAS IMPAGAS  
**REVISAS AQUÍ**

**PERMISO DE CIRCULACION**  
 EL VALOR DE LA PATENTE DEPENDE DEL MODELO DEL VEHICULO  
**REVISAS AQUÍ**

Tweets

**Radio Pde. Ibañez**  
 @radioibañez

PRESIDENTA DE LA CORTE DE APELACIONES DE PUNTA ARENAS SOSTUVO

[Embed](#) [View on Twitter](#)